
 

 

 

 

 

 

 

 

団体交渉の「確認事項」を双方で確認し、11 月 16日付で、

大学側と「文書」を取り交わしました。 

 

 

   

 

 

 

 

  

No.111 

2016/12/22 

 

今後は、この「文書」に基づき、「検討

したい」「検証する」等と回答にある事

項について進捗状況の説明を求めるとと

もに、その他の項目（技術職員の待遇問

題など）も含めて、要求の実現をめざし

て粘り強く交渉をしていきます。 



 

東北大学総長宛に、12月 15日付で、中央執行委員長名での

「要請書」を送付しました。 

  2018年春から 非正規職員 約 3,200名を順次雇い止めを進めようと画策している東北大学当局

に対し、全国の 20を超える単組と連帯し、中央執行委員会の承認を得て、中央執行委員長名で「希望

者全員を無期転換させる」よう、要請しました。 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

新年に向けて  － 新執行部の、これまでとこれから 

 新しい中央執行委員会体制がスタートして２ヶ月余りが経過しました。これまでの活動について、日

誌風に記します。 

 ・10月 12日（水） 旧執行部との引き継ぎ、中央執行委員会（第１回） 

 ・10月 26日（水） 学長・理事との意見交換（委員長と書記長の２名が出席） 

 ・10月 31日（月） 四役会議（第１回） 

 ・11月 ２日（水）  組合ニュース(No.110)発行 

 ・11月 ９日（水） 中央執行委員会（第２回） 

 ・11月 16日（水） 団体交渉「確認事項」を文書で取り交わす 

 ・12月 ５日（月） 四役会議（第２回） 

 ・12月 ７日（水） 中央執行委員会（第３回） 

 ・12月 15日（木） 東北大学総長宛に「要請書」を送付 

 ・12月 21日（水） 団体交渉事項（①パート職員の単価 ②非常勤職員の夏期休暇の

有給化）について、理事との「意見交換会」（12月 22日）に向

けた、勉強会（中央執行委員＋前委員長） 

 ・12月 22日（木） 「意見交換会」（委員長＋書記長＋書記次長＋前委員長が出席） 

・  同       若手忘年会 

 同       組合ニュース(No.111)発行 

 
＊年内（26日）に「扶養手当に関わる不利益変更」についての説明を求める「団体交渉」の申し入れを

する予定です。 

＊さらには、2018年春の「雇い止め問題」への対応「第１弾」として、年明けには、この問題での「団

体交渉」についても申し入れをする準備を進めています。 

＊「雇い止め問題」では、すでに動きが出ています。同僚や近隣の職場での動きなど、情報をお寄せく

ださい。また、不安を抱えている職員がおられましたら、一人で悩まずに、気軽に組合のご相談くだ

さい。           

（文責・中央執行委員長・近藤眞庸）  

 

 
 

 

 

  
10月 21日（金）に岐阜県勤労者福祉協議会主催の

ボウリング大会の地区予選が開催され、応用生物科学

部支部の神原、細江、有代、酒向組合員が参加してき

ました。20チーム以上が参加する盛大な大会となり

ましたが、岐阜大学チームは全員が好調で見事優勝す

ることができました。 

 

さらに 11月 13日（日）には県大会が行われ、岐阜

大学チームも岐阜地区代表として参加してきました。

しかし県大会では地区予選とは打って変わって、皆本

来の調子を出すことができず、19チーム中 9位と平

凡な成績に終わってしまいました。来年は地区予選突

破に満足することなく、県大会での好成績を目指して

いきたいと思います。      

（応生支部 酒向）       

  

岐阜県勤労者球技大会（ボウリング）に参加して 
 



 

 

 

  

2016年 12月 3日、4日の 2日間に

わたり岐阜大学が幹事校となり、中部

地区技術職員交流会議を根尾うすずみ

温泉四季彩館にて開催しました。 

参加は岐阜大学のほか名古屋大学、名

古屋工業大学、静岡大学、三重大学の

５単組で１２名の技術職員が集まりま

した。 

 

今回の交流会議は「新規・選考・再雇

用の採用条件と待遇面」「業績及び能

力評価」「昇格基準及び昇格状況」

「技術組織の運用状況並びに問題点」

を中心テーマとして行いました。 

  

2日間をかけて各単組からの報告を受

け質疑・討論を行いました。1日目の夜

には懇親会で交流を深め、２日目の残りの時間は自由討論を行い、有意義な時間を過ごすことができま

した。 

  

質疑・討論を通して大学によって採用や待遇、その他においてもかなりの違いがあることをあらため

て感じました。今後もこのような機会をいかし他大学と情報を共有し、取り組みにいかしていくことが

技術職員の待遇改善につながっていくと思います。 

最後に次回（再来年度を予定）の開催幹事校を三重大学教職員組合にお願いして、閉会となりまし

た。                               （中央執行副委員長 細江） 

 

 

 

 

 
 

新年にあたり、組合の更なる発展を願い、下記の日程で「新春のつどい」を開催致します。是非ご

参加ください。 

 

日時：１／２５（水）１８：００～ 

会場：生協第２食堂 
 

参加申し込みについては、別途ご連絡致します。 

 

 

 

 

 

 

全大教中部地区協議会技術職員交流会への参加報告 

 

新春のつどいのご案内 

 


